### **♦** Dimanche

### PÈLERINAGE À LOURDES

## Ensemble, devenons pierres vivantes!

Comme chaque année, le diocèse de Liège organise son grand pèlerinage à Lourdes. Cette fois-ci, il aura lieu du 17 au 23 août. Y participeront: des pèlerins de toutes les régions du diocèse, des moins valides, des jeunes. Les inscriptions sont ouvertes!

a semaine au sanctuaire de Lourdes, c'est toujours, d'après les participants des éditions précédentes, un grand moment de fraternité entre tous, jeunes et moins jeunes, personnes malades, brancardiers et hospitaliers, familles ou personnes seules... C'est encore un moment d'évasion dans la beauté des Pyrénées, de paysages majestueux, des rencontres qui enrichissent les pèlerins, des partages qui les grandissent, la prière qui les réunit, le message de Marie adressé à Bernadette. Lourdes est un sanctuaire qui ne cesse d'appeler toutes les générations.

Une fois de plus, Mgr Delville présidera le pèlerinage. La prédication, autour du thème annuel "Ensemble, devenons pierre vivantes! " sera assurée par le doyen José Gierkens de Visé, et, ingrédient non négligeable, le groupe des Mi Graves de Verviers s'occupera de l'animation musicale.

#### Invitation à la marche

Le directeur du pèlerinage, l'abbé Baudouin Charpentier, en parle avec passion et conviction: "Quand on est venu à Lourdes on y revient car on y est attaché pour son message, l'accueil de chacun, avec ses réussites et ses



failles, la joie des malades, la fraternité, la prière, les processions. Et peu à peu, on se fait pèlerin à l'image de toute la vie qui est une invitation à la marche avec d'autres..."

Depuis plus de 120 ans, des pèlerins malades, âgés ou moins valides accompagnent le pèlerinage. À leur service, des jeunes et des toujours jeunes, tous bénévoles, qui les prennent en charge et se relaient 24h/24 pour leur permettre de vivre leur pèlerinage en toute sécu-

rité, avec l'appui précieux d'un service médical et infirmier. Ils travaillent soit comme brancardiers, pour accompagner les personnes moins valides lors des activités extérieures, soit comme hospitaliers, qui prennent en charge les malades à l'Hospitalité de Lourdes.

Ralph SCHMEDER

Renseignements et inscriptions sur le site www.liegealourdes.be ou par téléphone au 04/252.96.40 (lundi, mercredi et vendredi de 9h30 à 12h); email: info@pele-liege.be, adresse postale: rue de Sélys 24B à 4000 Liège.

### SANT'EGIDIO

## Prière pour les martyrs contemporains

u cours de l'année 2022, 14 prêtres et 3 religieuses catholiques ont été tués dans le monde. Les persécutions contre les chrétiens de toute confession ne font qu'augmenter depuis une dizaine d'année, que ce soit en Afrique, au Moyen Orient ou en Asie.

Sur le continent africain, l'extension de la menace islamiste dans la zone sahélosaharienne et en Afrique de l'Est en est la principale cause. A la Pentecôte de l'année dernière, 40 chrétiens pentecôtistes ont ainsi été tués lors d'un attentat contre une église dans le diocèse d'Ondo au Nigeria. Au Moyen Orient, les chrétiens continuent

à vivre des heures très difficiles, en particulier en Syrie et en Irak. En Haïti, l'assassinat en juin dernier de Sœur Luisa Dell'Orto, missionnaire italienne de la Congrégation des Petites sœurs de Charles de Foucauld, à Port-au-Prince, avait particulièrement choqué. Elle s'y consacrait depuis plus de 20 ans



à l'aide aux enfants des rues. Cette année, une attention spéciale sera aussi réservée à la situation des chrétiens ukrainiens touchés de plein fouet par la guerre.

Ce sont tous ces chrétiens témoins de la foi qui seront commémorés, le **lundi 3 avril**, lors d'une prière œcuménique qui aura lieu à la Collégiale Saint-Barthélemy, à 19h. Elle sera présidée par Mgr Jean-Pierre Delville, entouré de représentants de différentes Eglises chrétiennes.

Cette prière est organisée depuis plus de 15 ans par la Communauté de Sant'Egidio au début de la Semaine Sainte. Elle rappelle que les martyrs contemporains

ont donné leur vie pour leur foi, comme Jésus il y a plus de 2000 ans. S'en souvenir aujourd'hui est une invitation à être conscient des persécutions vécues par des chrétiens dans le monde entier. C'est aussi un appel à vivre sa foi de manière plus vraie et plus authentique.

François DELOOZ

# Quoi de neuf?

### CATHÉDRALE LIÈGE Semaine sainte

Le mercredi 5 avril à 18h, Mgr Delville présidera, comme chaque année, la messe chrismale pour le diocèse de Liège. Lors de cette messe, les saintes huiles seront bénies et distribuées aux doyennés. Ce sera aussi l'occasion d'évoquer les prêtres et diacres jubilaires de cette année. Programme du Triduum pascal à la cathédrale: jeudi saint, le 6 avril à 18h, célébration de la Sainte Cène; vendredi saint, le 7 avril à 17h45, chemin de Croix en ville (de Saint-Pholien à la cathédrale), suivi à 19h30 par la Liturgie du Vendredi saint; samedi saint, le 8 avril à 21h, veillée pascale; dimanche de Pâques, le 9 avril à 10h, eucharistie solennelle de Pâques.

Vous trouverez plus d'informations sur le programme de la Semaine Sainte dans les sanctuaires, foyers et églises du diocèse de Liège sur les sites www.egliseinfo.be et www.evechedeliege.be (extraction d'Egliseinfo sous forme de tableau en format PDF).

### CATHÉDRALE SAINT-PAUL

Rencontre littéraire avec Eric-Emmanuel Schmitt

Le jeudi 13 avril à 20h, la librairie diocésaine Siloë, en partenariat avec RCF Liège, invite à une rencontre littéraire avec Eric-Emmanuel Schmitt, animée par Philippe Cochinaux op, au sujet de son dernier livre "Le défi de Jérusalem" (parution 5/4) à la cathédrale Saint-Paul de Liège. Entrée libre.

Renseignement: 04/223.20.55 info@siloe-liege.be www.siloe-liege.be.

#### ESPACE PRÉMONTRÉS Conférence-partage

Le mercredi 19 avril de 16h à 18h dans la salle Saint-Lambert de l'Espace Prémontrés à Liège, le diocèse organise une conférence-partage avec Ivo Seghedoni et Paolo Monzani, deux prêtres théologiens italiens qui viendront parler de leur expérience sur le terrain et leur vision d'avenir sur la paroisse. Mgr Delville y ajoute: "En ce temps synodal et alors qu'un nouveau Conseil pastoral diocésain va être lancé, ceci ne manquera pas d'alimenter notre discernement en Eglise. Leur réflexion sur l'habitat groupé en presbytère pourra aussi intéresser les gestionnaires des biens d'Eglise."

Inscription possible via la page Facebook du diocèse de Liège ou l'agenda du site www.evechedeliege.be.